

## スポーツ少年団秋季大会の結果

10月20日(土)・28日(日)に駄知体育館で、27日(土)・28日(日)に市総合公園でスポーツ少年団秋季大会が開催されました。主な結果は次の通りです。〈敬称略〉

### 野球A

【優勝】妻木 【準優勝】土岐津

### 野球B

【優勝】妻木 【準優勝】下石

### バレーボール

【優勝】土岐ジュニアバレーボールクラブ(男子)  
市内の優勝者は以下の通りです。

### 空手道

【形・優勝】▷幼年=佐長谷光紀(駄知幼)▷小学1・2年男子=片野陸亜(土岐津小)▷小学3・4年男子=土本暖(泉西小)▷小学4・5・6年女子=沖田凜(泉小)▷小学5・6年男子=恒松寛大(妻木小)

【組手・優勝】▷幼年=佐長谷光紀(駄知幼)▷小学1・2年男子=福岡剛毅(駄知小)▷小学3・4年男子=土本暖(泉西小)▷小学4・5・6年女子=久野向日葵(土岐津小)▷小学5・6年男子=恒松寛大(妻木小)



問 スポーツ振興課 (内線277)

## 12月11日(火)～20日(木) 年末の交通安全県民運動

「無事故で年末 笑顔で年始」

### 運動の重点

#### ▷夕暮れ時と夜間における交通事故防止

12月は1年のうちで人身事故が最も多い月です。歩行者は反射材を身に着けましょう。自転車利用者は、反射材を身に着け、事故に備えて保険に加入しましょう。自動車運転者はハイビームを心掛けましょう。

#### ▷飲酒運転の根絶

飲んだら運転しない  
運転手には飲ませない  
飲んだ人には運転させない



▽自転車の飲酒運転も違反です！

#### ▷全ての座席のシートベルトとチャイルドシート着用の徹底

後部座席を含め全席でシートベルトの着用が法律で義務付けられています。9月末までの死亡事故におけるシートベルトの非着用率は4割で、非着用者の7割は着用していれば命を落とすことはなかったと思われます。

問 環境課 (内線253)

## 冬は特に注意を ～ノロウイルスによる食中毒～

### ■ノロウイルスによる胃腸炎

ノロウイルスに感染すると、おう吐、下痢、腹痛、発熱などを起こします。健康な方は軽症で済みますが、子どもや高齢者などは重症化したり、おう吐物を気道に詰まらせて死亡したりすることがあります。注意しましょう。

### ■主な感染経路

#### ▶食べ物 → 人

感染者が調理した料理や、汚染された二枚貝を十分加熱せず食べることにより感染します。

#### ▶人 → 人

感染した人の便やおう吐物を介してウイルスが口に入ることによって感染します。



問 保健センター(☎552010)

### ノロウイルス予防3つのポイント

#### 手洗い

外出後や調理前後、食事前、トイレの後などは、必ずせっけんをよく泡立ててこすり洗いし、流水でしっかりすすぎましょう。



#### 加熱

カキやアサリなど二枚貝の内臓にはノロウイルスが蓄積することがあります。しっかり中まで火を通して調理しましょう。



#### 殺菌

調理器具は、熱湯での煮沸消毒や塩素系漂白剤などで殺菌しましょう。アルコールや逆性せっけんはあまり効果がありません。

